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PROJETS DE DÉVELOPPEMENT

La commission développement poursuit son travail sur les évènements «classiques » du Comité Nord, à
savoir les actions envers nos jeunes licenciés (Coline), le hand à 4 (avec la COC59, et l'UNSS) (Eric, Léa,
Nicolas pour UNSS), le loisir (Carole, Eric), le grand stade avec l'USEP (Nicolas), le rassemblement Minihand
(Coline, Nicolas), le beachhand (Delphine). Nous accompagnerons vos actions pour promouvoir toutes ces
pratiques.

Pour le loisir, nous relancerons les tournois de convivialité de début de saison.

Nous accompagnons les clubs qui souhaitent s'investir dans le handfit et le handsanté (Karine, Léa, Maïté,
Nicolas (formation)) . N'hésitez pas à nous solliciter pour vos besoins, tant au niveau matériels que
humains. Un intervenant du comité peut vous aider à mettre en place vos séances handfit et accompagner
des personnes désirant se former à cette pratique. Nous pouvons étudier le projet avec vous, réaliser
ensemble la communication des évènements. Le handfit est abordable par tous, handballeurs, ou pas,
sportifs ou pas. Cette activité permet de reprendre une activité sportive à tout âge et en douceur. Ce sport
peut également être prescrit par le domaine de la santé et nous vous aiderons alors à mettre en place du
hand santé, en vous mettant en contact avec les maisons de santé, et en vous orientant vers les
formations qui vous permettront d'offrir ce soin dans vos clubs. Nous relancerons la journée
Handfit/Handsanté la saison prochaine en espérant avoir de plus en plus de monde sur cette
manifestation. N'hésitez pas à venir vers nous si l'organisation d'un tel évènement interesse votre club ou
votre municipalité.

Nous souhaitons vous proposer une journée sur la féminisation, autour d'un évènement important de notre
région. L'équipe de France féminine a choisi le zenith de Lille pour son match de préparation aux Jeux
Olympiques 2024. Nous travaillons sur la possibilité d'organiser un séminaire lors de sa venue. Nous
attendons les dates officielles pour étudier la faisabilité.

Nous renouvellerons les journées hand à 4 100% féminine auprès de nos jeunes filles isolées, et étudions
la possibilité d'organiser au moins 2 journées par saison, afin de fidéliser les copines et de les inciter à se
rapprocher du club de leur marraine. 

  Jean-Luc Bocquillon, Marie-France Braure, Delphine Bulot-Gosselin,
Maïté Ducoront, Eric Guilluy, Véronique Guislain, Carole Millet, Cécile
Riquart, Karine Roman, Coline Waucquier (Membres CA) Pierre-Yves
Janssoone (chargé de missions), Léa Grigny (CTF), Nicolas Locufier,

(Manager des opérations)

Composition de la commission



Le comité Nord lance son 2e stage d'été. Fort de son succés de la le édition, le comité réitère ses choix de
mixer handball et une multitude d'activités de loisir sportif (comme par exemple accrobranche, parcours
filet, piscine, vtt ...), au parc départemental d'Olhain, en direction des jeunes, nés en 2011 2010 ou 2009.
Objectif : allier plaisir, initiation, découverte, perfectionnement sur une base ludique, dans un bel
environnement dédié et encadré par des éducateurs sportifs expérimentés, par des conseillers techniques
fédéraux. Cette édition a lieu du 20 au 25 août. Il reste quelques places n'hésitez pas à en parler dans vos
clubs. [https://comitenord-handball.fr/stage-ete-2023/1

Un projet est en cours de construction pour proposer à nos plus jeunes une journée BABY HAND dès le début
de saison (date prévue au 9 septembre). Nous espérons que cette journée vous permettra d'accueillir de
nombreux baby-handballeurs. Nous sommes en échange avec des clubs accueils qui, souhaitent
développer cette pratique ayant pour paricularités de faire participer les parents auprès de leurs
progénitures autour d'ateliers parentalité handball.

Nous reconduisons l'opération Label Eco Responsable dans les mêmes dispositions que cette année en
espérant que d'autres clubs prennent l'engagement. Toutes ces actions de développement sont également
valorisées par le biais de la sensibilisation au fair- play, tout particulièrement chez les Jeunes.

Je remercie tous les membres de la commission pour le travail entrepris, le travail qui sera fait cette
prochaine saison et pour toute l'aide qu'ils pourront apporter à chacun de vous.
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